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– Видно, что работы шли интенсивно. Сегодня даны поручения спилить оставшиеся
тополя. Вместо них, я уже говорил, будут посажены другие деревья. Сосны,
маньчжурский орех, клены в парке останутся, под них будет выстроена инфраструктура,
– отметил глава Белогорска Станислав Мелюков.

  

На первый взгляд, территория парка кажется небольшой. После скоса травы размеры
трех гектаров земли стали более очевидны. Как стало понятно, многолетние тополя
представляют угрозу. Они хрупкие и не могут устоять перед сильными порывами ветра.
Допустить их падение в будущем нельзя. Тем более что вся территория парка будет
задействована под различные зоны отдыха. 

  

Серьезные работы идут по переносу сетей опор – их очень много, все это находится в
земле, работа предстоит серьезная. Но как говориться, глаза боятся руки делают,
говорят специалисты.

  

На выездном совещании были еще раз осмотрены места, где расположится сцена,
детская и спортивная площадка, колесо обозрение, артобъекты, фонтаны, водопады и
аллеи.

  

В течение двух будет готов дизайн-проект парка и его вынесут на общественные
слушания. После замечаний от белогорцев будет заказан сам проект на выполнение
строительной, монтажной и прочих видов работ.

  

На месте, участники выездного совещания еще раз прошлись по парку с проектом в
руках. Предложения, изменения сразу брали на карандаш. 

  

– Конечно, видно, что работа проведена немалая. Полностью расчищена территория от
зарослей. Сейчас виден сам объем парка. Есть понимание того, как будут расположены
зоны спокойного и активного отдыха, – отметила она. – Так сложилось, что мы живем в
сложных климатических условиях, где сложно что-то реализовывать с водными
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объектами. И всегда строители, подрядчики относятся скептически к созданию
бассейнов, фонтанов, прудов. Но мне все-таки очень хочется, чтобы здесь эта идея
воплотилась в жизнь, несмотря на те трудности, с которыми придется столкнуться.

  

После реконструкции парк Дзержинского не будет похож не на один парк Амурской
области. Его сделают современным, где смогут проводить досуг жители и гости города
всех возрастов, сообщает информационная программа «Будни».
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